
Министр юстиции Таджикистана недоволен публикациями в ряде СМИ республики
«Прежде чем начать пресс-конференцию, хочу попросить журналистов, чтобы доводили до читателей именно те факты,
которые предоставляем мы, и то, что исходит из наших источников, из наших уст», - заявил Хилифабобо Хамидов министр
юстиции РТ на пресс-конференции министерства 23 октября 2006г.

Министр юстиции выразил возмущение и опроверг некоторые факты, опубликованные ИА «Авеста», еженедельниками «Дайджест-пресс»
и «События» по итогам прошлой пресс-конференции Минюста РТ.

Как отметил министр юстиции, после чтения публикаций вышеназванных изданий у читателя может сложиться такое впечатление, что в
Таджикистане только умирают дети и распадаются семьи. Именно по поводу искажения фактов в публикациях данных изданий и
информагентств, Министерство юстиции выступило с обращением, которое было опубликовано на страницах еженедельника
«Дайджест-пресс».

В конце, Халифабобо Хамидов, обращаясь к журналистам, попросил впредь иметь это в виду и освещать факты, предоставленные
чиновниками правильно.
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